

2018国民平和大行進NEWS

2018年7月27日（金）第5号

発行：2018年国民平和大行進 島根実行委員会

県内行進（7月30日まで）に参加しましょう！

子ども達のためにも『平和』な日本を！！



25日の夕方行進には82名参加しました。

一昨日の夕方行進には、82名が参加し、少し曇っていて風もあり、行進しやすい環境でした。

昨日、7月26日、行進には29名が参加。午前中は、出雲市役所～元宮西公園、午後は元宮西公園～出雲弥生の森まで行進しました。午前・午後とも署名集めを行い、署名41筆を集めました。

午前中は、出雲の新婦人の方に集会所で『おもてなし』をしていただき、トマトや漬け物をいただきました。午後は、大曲診療所の会議室で休憩させていただき、お茶やジュースをいただきました。



出雲市役所出発式



国民平和大行進にご参加者の皆さま核兵器の廃絶を訴え平和社会の実現を目指す皆さまの取り組みご尽力に心から敬意を表します。本年は広島・長崎の被爆から73年目合わせて戦後73年目にあたり戦争を知らない世代が増加している中、世界で唯一の被爆国として日本が国際社会の先頭に立ち核兵器の悲惨さと平和の尊さを次世代に伝え訴え続けていくのが必要であります。

みなさんの行動が、市民一人一人の心に響き核兵器の廃絶、平和への願いが日本国内はもとより全世界に届き真の平和が訪れる 것을強く願っております。

出雲市におきましては平成18年3月17日に市議会におきまして非核平和都市宣言に関する決議を行い、また平和市長会議にも出雲市は加盟しております。広島市・長崎市に原爆が投下された8月6日・9日には府舎内での黙祷をはじめ広く市民にも黙祷を呼びかけるなど核兵器の廃絶と平和な社会の実現に向け取り組んでおります。

参加者のみなさんにおかれましては体調に十分留意され平和行進の目的を無事達成されることを祈念するとともに、皆さまのご活躍とご健勝をお祈りし激励の言葉といたします。

出雲市長 長岡 秀人

●みんなの思い●

【出雲市民病院栄養課T】

核兵器反対!!

【出雲市民病院H】

未来の為にも核兵器は廃絶を

【出雲市民病院O】

核兵器も戦争もない平和な世界を願っています

【出雲市民病院O・S】

これからのためにも平和な日本を作りましょう!!!

【全労連しまねN】

核兵器のない戦争のない日本を作るために平和行進がんばりましょう!!

【出雲市民病院O】

世界に平和を。

核兵器のない世界を目指し平和行進をがんばろう!!

【古志ひまわり保育園O】

核兵器廃絶にむけてガンバロー!!

子ども達に戦争のない平和な世の中を。

【古志ひまわり保育園F】

これからの子ども達のためにも戦争のない平和な日本にしましょう。

【ひまわり第2保育園K】

子どもたちに安心できる生活を!!平和な毎日を!!楽しく笑ってすごすことのできる日本に!!

【ひまわり第2保育園G】

世界が平和になって笑顔あふれる世の中に…

憲法を守って核兵器廃絶に向けてがんばりましょう!!

【日本共産党G】

世界から核兵器をなくそう!!唯一の被爆国日本こそ、いそいでイニシアティブを発揮せよ!!私もできることでがんばります!!

【松江生協病院O】

国民平和大行進60年 私も60年!なくそう核兵器 いらない核兵器



元宮西公園出発式



午後もFight!!



大曲診療所の方々 ありがとうございました。



毎年来てますよね?書きますよ!
って言ってくださいました。



行進の最後で上り坂!!



弥生の森で記念撮影
お疲れ様でした。

本日(27日)の行進

- 午前 加茂総合センター～加茂町内行進
井上鉄工所前～大東総合センター
- 午後 仁多庁舎～三成町内行進
横田庁舎～横田町内行進

明日(28日)の行進

- JR木次駅～旧雲南市役所
- 三刀屋町内

行進7日目までの結果

参加者延べ人数	328名
署名合計	234筆
募金合計	22,770円